

事務所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985
HP: http://www.matsue-rotary.jp E-mail: office@matsue-rotary.jp

第 3420 回例会 (令和 6 年 4 月 10 日・水)

今週のプログラム

4 月 10 日 (水) ゲストスピーチ

「備え直しについて

～石川県珠洲市、岩手県陸前高田市への派遣を経験して～

松江市役所玉湯支所 地域振興課長 武田芳治氏

次週のプログラム

4 月 17 日 (水) ゲストスピーチ

「これまでと、これからのNHK松江放送局」

NHK松江放送局 局長 増田智子氏(松江南RC)

●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所
4 月 18 日 (木)	米子中央	ANAクラウンプラザホテル1F
4 月 18 日 (木)	松江東	ホテル一畑
4 月 30 日 (火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
5 月 2 日 (木)	松江東	ホテル一畑
5 月 7 日 (火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
5 月 8 日 (水)	大社	出雲商工会旧大社商工会大社町片栗南1344 事務局
5 月 9 日 (木)	松江東	ホテル一畑
5 月 17 日 (金)	出雲南	出雲ロイヤルホテル内事務局

2024年4月～5月の予定 (★衛星クラブ含む)

- 4 月 10 日 (水) 定例理事会
- ※ 5 月 1 日 (水) 休会
- 5 月 1 日 (水) 新旧クラブ協議会
会場：なにわー水
時間：18時30分～
- 5 月 8 日 (水) 職場訪問例会
- 5 月 15 日 (水) 定例理事会

●●●結婚月●●●

- 中村 寿夫会員 11日 小村 光寛会員 17日
- 角戸 達広会員 26日 田中裕一郎会員 26日
- 大居 慎治会員 28日 永通 烈志会員 28日
- 伊原 正人会員 29日 内海 康生会員 29日

第3419回例会記録

令和 6 年 4 月 3 日 (水・雨)

	会員数 (人)	出席者数 (人)	欠席者数 (人)	出席率 (%) (出席免除会員含む)	前々回補正 (%) (出席免除会員含む)
松江クラブ	61	46 (リアル43 オンライン3)	15	83.64	87.96

メーカー：長谷川 (松江しんじ湖)、勝部 (IM)、舟越 (次年度理事役員委員長会)

会務報告

大居慎治副会長

- 本日は会員スピーチ
アースサポート(株)代表取締役社長 尾崎俊也おきとしや会員
- 衛星クラブ 1名紹介

木村俊一郎幹事

- 3月27日にお預かりしました財団、米山のクラブ預かりの領収書をボックスに入れております。
3月28日に送金しましたので寄付明細が来るまでお待ちください。
- 5月8日(水)の職場訪問出欠は4月5日(金)メ切です。
- 4月3日の理事会は4月10日に変更です。

目次真司次期幹事

- 2024-25年度 会員名簿 照会配布
5月8日(水)までに事務局までおしらせ下さい。

委員会報告

- 親睦・出席委員会 友塚順子委員長
出席報告

プログラム

「太陽光パネルリサイクルについて」
アースサポート(株)代表取締役社長 尾崎俊也おきとしや氏

ニコニコ箱

34,000 円

大居、山崎、景山、今井、木村、谷口正、目次 (尾崎さんのスピーチに)
小村 (先日、武内神社に参拝させて頂きました。青木さんにお世話になりました。ありがとうございました。)
川上、河原、藤原 (誕生月)
福田、小林 (出席100%賞)
舟越、(結婚月)
中村、舟越、川上、福田、尾崎 (入会月)

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会 棚橋学会場監督

ひとこと
随想

コロナシヨツク



ながみ 通 烈 志

昨年秋口に3年半にも及んだコロナ感染症も5類になり、人の往来もなんとなくはばかれることもなく寛容になったので、その間の閉塞感から解き放たれたかの如く、ウロウロを開始した。

まずは、延ばし延ばしにしていた横浜在住の叔母の卒寿の祝い。幼い頃から、ことのほか世話になっていたこともあり、その恩返しへの想いもあったことと、近年塩漬けにしていたうちの株のひとつが望外に値上がりしていたこともあり、それを財源に我々夫婦も含めて10人ほどで都内のホテルに泊まり込み祝宴を開いた。90才という高齢にもかかわらず、心身ともにかくしゃくとしている叔母は、「もう少しがんばって生きるネ」と喜んでくれて、ささやかな恩返しもできたとほっとした。翌日から久方ぶりの東京なので、4泊ほどの日程で都内から軽井沢あたりをうろつくつもりではあったが、都内を1日うろつくだけで、夫婦

ともに疲れてしまい、予定を早めて帰ろうということになった。この3年半、穏やかなこの山陰の地でお籠りを決めこんでいるうちに、体力の低下と人混みの喧騒に耐えられなくなっていることを自覚させられた。

11月、12月と所用のため、京都・大阪と出かける機会があったのだが、やはり同じ感覚を覚え、用件が済むとさっさと帰松してしまう様である。以前は予備の日をつくりウロウロしていたものだが、好奇心さえも希薄になったと感じた。ただ、2月には15才になった愛（老）犬を連れて、有馬温泉の愛犬同宿可の旅館がとれたので、車に乗せてオートクルーズまかせののんびり運転の旅は女房殿も大いに喜んだ。

先頃、市役所から送られてきた後期高齢者の保険証をながめながら、好奇心と体力を取り戻す課題を感じる日々である。
(乾海苔販売)

2024-25年度 地区協議会

日時：4月7日(日) 11:00~17:00
会場：岡山コンベンションセンター

